

Altruismus?

Leserbrief zu: de Torrenté A. Ein merkwürdiger Vertrag [Editorial].
Schweiz Med Forum. 2012;12(6):113.

Die amerikanische Idee der «Retainer medicine» macht die schon lange existierende Zweiklassenmedizin noch sichtbarer. Einerseits sind solche Angebote ethisch sicher verwerflich. Ich kann aber dem Autor nicht zustimmen, wenn er schreibt: Kann man von unserer Profession nicht ein wenig Altruismus erwarten? Die Hausarztmedizin wird in der Schweiz in den vergangenen Jahren derart gering geachtet, dass nicht mehr auf altruistische Impulse der Hausärzte und Hausärztinnen gepocht werden kann. Das schweizerische System beutet die Hausärzte aus. Solange diese Politik weiter verfolgt wird, droht auch der Schweiz eine «Retainer medicine».

Peter Buess-Siegrist

Korrespondenz:

Dr. med. Peter Buess-Siegrist
Facharzt Psychiatrie und Psychotherapie FMH
Baslerstrasse 35
CH-4123 Allschwil
[peter.buess\[at\]hin.ch](mailto:peter.buess[at]hin.ch)